



週刊 自民党厚生労働部会長

おにき誠 まこと



厚労部会、
補正予算取りまとめ

高市総理の指示を受け、経済対策となる補正予算を各省ごとに取りまとめる作業を行いました。厚生労働部会の一番の目玉は、医療介護分野の賃上げ・物価高対策です。真面目に医療をしているのに赤字が続くという構造を変えなければなりません。地方への交付金という形では医療機関にまでお金が届かないということで、補助金という形で隅々まで届くよう要求しました。また医療介護分野のあらゆる職種の方の賃金が上がるよう明文化した要求となりました。また「これまでの支援が今の物価・賃金動向に比して十分ではなかった」ことも明記しました。



本日の厚労部会では、医療・介護のみならず看護・薬局・リハビリ・薬剤卸・大学病院といった多様な現場の声も聞かれました。また医療DXや救急医療(ドクターへり等)といった取組にも手当てすることを盛り込みました。7日、厚労部会の取りまとめを政務調査会に提出しました。最後は財務省がいくら予算をつけるかという戦いになります。医療機関の生死にがかかるつていると言っても過言ではありません。小林鷹之政調会長から「財務省との折衝が難航しているところは自分に言ってくれ！」と声をかけていただきました。十分な予算を確保すべく頑張ります！



おにき誠政治塾
ONLINE

政治を学びたいあなたに送る、現職議員が発信する政治の一次情報！これまでリアルで開催していた政治塾を、ONLINE配信に切り替えて全国に発信します。怪しい情報が世に溢れる中、より正確な情報を発信し、国民と政治の情報格差を埋めていきます。政治を学びたい人、政治家を志す人、ぜひご覧ください。今月のテーマは「2025総理交代劇を語る」明日11/16(日)18:00に第67講を配信いたします。

おにき誠 政治塾 Online

【今月のテーマ】2025総理交代劇を語る

第67講

石破総理退陣
に至る経緯【後編】



2025年11月マンスリーテーマ：

2025総理交代劇を語る

第65講：石破総理退陣に至る経緯①

第66講：石破総理退陣に至る経緯②

第67講：石破総理退陣に至る経緯③

第68講：選管が見た自民党総裁選

第69講：高市総裁、誕生の瞬間



こちらのQRコードからご視聴ください。チャンネル登録、いいねボタンをよろしくお願いします。